

**SRA. D^a MARIA TERESA FENÁNDEZ DE LA VEGA
VICEPRESIDENTA DEL GOBIERNO DE ESPAÑA**

25/9/2009

EXCELENTÍSIMA SEÑORA:

La Asociación de Vecinos del Distrito de Favara de Valencia, en cuyo barrio está ubicada la polémica Subestación Eléctrica de Patraix, respetuosamente quiere manifestarle lo siguiente:

Hace más de un año tuvimos ocasión de expresarle nuestra profunda preocupación y nuestro desasosiego por la amenaza que esta infraestructura supone para nuestra seguridad y nuestra salud. Desde el primer momento en que mantuvimos una entrevista personal con Vd., confiamos en que su palabra y su promesa de que la Subestación de Patraix sería desmantelada y trasladada lejos de zonas habitadas se haría realidad.

Incluso más allá del cargo que representa, su palabra fue para nosotros el único camino con un atisbo de esperanza. Por primera vez después de tres años de despropósitos y laberintos administrativos nos sentimos escuchados y respetados.

Sentimos que su escucha era activa, que se nos tenía en cuenta como personas que aportan datos objetivos, que demuestran con estudios científicos la nocividad de la Subestación Eléctrica junto a nuestras casas. Sabemos que la palabra precede a la acción. Tuvimos su palabra. Y en ella todavía seguimos confiando.

Ahora, nuestra preocupación se ve aumentada, si cabe, por el texto difundido sobre la contestación que el pasado 1 de Julio realizó el Gobierno de España a la pregunta formulada por el diputado D. Gaspar Llamazares sobre el tema.

Desde luego la contestación ofrecida más parece estar redactada directamente por una empresa eléctrica, que por un Gobierno que debería de velar en primer lugar por la salud y la seguridad de los ciudadanos, sin dejar de lado, por supuesto, la necesidad del suministro eléctrico.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Valencia, a pesar de haber destinado los terrenos para el traslado de la St Patraix y declarar públicamente que no presentaría apelación, ha presentado recurso de apelación contra la sentencia del Juzgado CA nº 1 de Valencia que anuló la licencia de actividad y calificó la subestación eléctrica de Patraix como "peligrosa".

No debe olvidarse que en el epicentro de la polémica hay un barrio entero constituido por personas que esperan que sus gobernantes tomen las decisiones justas con acciones eficaces. Y para nosotros esa eficacia es muy sencilla:

1. CONSTRUCCIÓN URGENTE DE LA SUBESTACIÓN DE NUEVO CAUCE, cuyos trámites se están dilatando en el tiempo más de lo justo y necesario.

2. DESMANTELAMIENTO DE LA SUBESTACIÓN DE PATRAIX, del que por contra, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio no parece haberse enterado, cuando afirma que *"la administración competente para tomar cualquier decisión sobre ella es la Comunidad Autónoma"*.

No conseguirán confundirnos con el asunto de las competencias propias de cada una de las administraciones nacional y autonómica en relación a la construcción y el desmantelamiento, porque creemos que el escenario en el que se alcanzó el acuerdo con los vecinos hace más de un año sigue siendo idéntico al actual.

Recordamos una vez más que el valor supremo es el cuidado de la vida, y que las acciones políticas tienen una dimensión pedagógica que marca en la historia el talante de quienes las realizan.

Nos gustaría volver a entrevistarnos con Vd. en una próxima visita a Valencia, para ampliar los datos aquí expuestos.

Agradeciéndole su atención, reciba un saludo de un barrio que todavía confía en su gestión.

Rafaela Amezcua Casas
Presidenta AVV Favara



ASSOCIACIÓ DE VEÏNS
Favara